

Noticias agencias

Estudiosos aseguran que el esperanto es "una lengua viva, que funciona"

01-05-2012 / 20:30 h EFE

El 71 Congreso Español de Esperanto, que se ha celebrado estos días en Almagro (Ciudad Real), ha puesto de relieve que el esperanto es "una lengua viva, que funciona", a pesar de que muchas personas, por desconocimiento, consideran que es "un sueño del pasado".

Así lo ha señalado hoy el presidente de la Federación Española de Esperanto, Jose Antonio del Barrio, durante la clausura del congreso, que ha reunido desde el pasado viernes a cientos de estudiosos de esta lengua de varios países.

Del Barrio ha subrayado que "Internet y la espectacular expansión de las nuevas tecnologías de la información han atraído hacia el esperanto a muchos jóvenes que han encontrado en ella una lengua capaz de comunicar, en igualdad de condiciones, a personas de las culturas más dispares".

Y ha agregado que "muchos de estos nuevos hablantes de esperanto lo hacen al margen de las asociaciones, clubes y federaciones clásicas", lo que impide cuantificar el número de hablantes que existen en el mundo.

En cualquier caso, ha señalado que se estima que unos dos millones de personas lo hablan ya en el mundo, por lo que se trata de "una lengua viva, que funciona" y no "un sueño del pasado".

Del Barrio ha señalado también que la 71 edición del Congreso Español de Esperanto ha sido el punto de partida para la organización de toda una serie de actividades de promoción de esta lengua que se llevarán a cabo a lo largo de 2012.

Y ha puntualizado que estas actividades tendrán lugar coincidiendo con la celebración del 125 aniversario de la publicación del primer libro en esta lengua internacional.

El presidente de la Federación Española de Esperanto ha elogiado a la Asociación de Esperanto de Castilla-La Mancha por la "magnífica" organización de este congreso, cuyo lema ha sido "125 años derribando fronteras", para poner de manifiesto la intención primera de quien inventó esta lengua.

Según Del Barrio, la sencillez de su aprendizaje, "de lógica y simple estructura", y las raíces que mantiene con buena parte de los idiomas naturales más extendidos son "un aliciente que hace más fácil su conocimiento", ha concluido.

Noticias relacionadas

- [La Real Academia España abre «una ventana a la gente»](#)

El embajador de Colombia ratificó esta idea afirmando que esta iniciativa contribuye a la expansión y consolidación de la **lengua** española, además de reconocer el legado de Cuervo.

- [Amor y recuerdo, en Salamanca](#)

Amor a los libros y recuerdo a los que los escribieron, los leyeron, los editaron y los propagaron se fundieron, tal y como resaltó en el pregón inaugural el poeta Antonio Colinas, en la Feria del ...

- [El PSOE quiere listas de interinos sustitutos para dar clases de silbo](#)

Como recuerdan, el lenguaje silbado que se practica en La Gomera constituye una de las manifestaciones culturales tradicionales **vivas** más singulares de la Comunidad Autónoma.

- [Una fiesta en un acuario de Suiza acaba con dos delfines muertos por sobredosis](#)

Los cuidadores que encontraron a los cetáceos **aseguran** que no duermen desde entonces: «Cuando llegamos a la piscina los encontramos flotando, saltando en el agua a la deriva, con espuma en ...

- [Secretos para mantener el cerebro joven](#)

En cuanto a la detección de la demencia senil, Nyberg y su equipo **aseguran** que los primeros síntomas pueden darse hasta diez años antes de que esta enfermedad sea diagnosticada.